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Ouverture du Conseil d’Administration  

 

Le Conseil d’Administration (CA) du BDE-UTC s’est ouvert à 20:10, le jeudi 17 Décembre 2020 sur la 
plateforme Zoom. 
 

Pour rappel, les CA du BDE-UTC sont soumis aux articles 19 à 23 des statuts du BDE-UTC. Il est 
notamment stipulé que “sont membres du CA :  

• Les membres du bureau restreint du BDE-UTC; 

• Les président, le secrétaire et le trésorier de chaque pôle. 
Les voix délibératives sont réparties comme suit :  

• Une voix par membre du bureau restreint du BDE-UTC soit 6 voix ; 

• Deux voix par représentant de pôle, soit 6 voix par pôle.” 

 

Membres  

 

Etaient présents :  
 

Nom Prénom Association Poste Procuration Voix 

DELBECQ Alban BDE Président × 1 

GIUMMARA Clément BDE Trésorier × 1 

TYTECA Dylan BDE Secrétaire × 1 

LATTERRADE Chloé BDE Vice-présidente × 1 

KERJEAN Loïck BDE Vice-président × 1 

De BENNETOT Baudouin BDE Vice-président × 1 

LEONARDI Selma PAE Présidente × 2 

MARKEY Grégoire PAE Trésorier × 2 

RICHARD Calista PAE Secrétaire × 2 

AMIOT Noé PSEC Président × 4 

DO DUC  Hoanh PSEC Trésorier × 2 

GODARD Sarah PTE Présidente × 2 

GARNIER Julien PTE Trésorier × 2 

HOMAND William PTE Secrétaire × 2 

BEAUDOU Camille PVDC Présidente × 2 

SMAÏNI Camil PVDC Secrétaire × 2 

 

 

Etaient absents :  
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Nom Prénom Association Poste Voix 

PUJOL Aurélien PSEC Secrétaire 2 

LEBERT Sibylle PVDC Trésorier 2  

 

La procuration de Aurélien PUJOL est disponible ci-dessous.  

 

 

Comme stipulé dans l’article 21 des statuts du BDE-UTC, un quorum présentiel de la moitié 

des voix délibératives est requis pour la tenue du CA, soit 15 voix. A l’ouverture, 28 voix étaient 

représentées et 26 voix étaient représentées en présentiel, le Conseil d’Administration a donc 

pu avoir lieu. 

 

 

 

Ordre du jour 
 

Comme annoncé dans le mail de convocation, l’ordre du jour est le suivant :  

➢ Répartition des subventions de la seconde session du semestre 

➢ Discussion libre 

 

 

Vote sur la répartition des subventions de la seconde session du 

semestre 
 

 

➢ Raid’UT 
 

Montant demandé : 1 000 € 

 

Montant proposé : 1 000 € 

 

Commentaire : Les 1 000€ seront nécessaires pour la tenue de cet événement. N’oubliez pas 

de faire un travail sur la communication (comme pour des affiches, notamment). La dépense 

liée au site Internet n’est pas indispensable, vous pouvez l’héberger avec les services internes 

de la fédération, rapprochez-vous du SiMDE. 

 

Vote :  
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• Abstention : 1 

• Blanc : 0 

• Contre : 0 

• Pour : 27 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration.  

 

 

 

➢ Bureau Des Brasseurs 
 

Montant demandé : 1 000 € 

 

Montant proposé : 1 000 € avec réserve 

 

Commentaire : Un dossier hygiène et sécurité a été effectué, l’aspect légal semble très bon, 

et le passage en 1901 est en bonne voie.  

Le problème est que l’association n’a toujours pas de local où stocker le matériel acquis avec 

les subventions BDE. 

La somme de 1 000 € est accordée, sous réserve de l’acquisition d’un local. Brasser à la 

maison n’est pas une condition suffisante pour une telle subvention. 

Le PTE sera gardien de cette subvention. 

 

Vote :  

• Abstention : 0 

• Blanc :  0 

• Contre : 0 

• Pour : 28 

 

A l’unanimité, le montant proposé est approuvé par le Conseil d’Administration.  

 

 

➢ Div’UT 
 

Montant demandé : 780 € 

 

Montant proposé : 730 € 

 

Commentaire : Activité de ramassage de déchets et organisation d’un voyage. 

L’enveloppe DD n’a pas vocation à financer le greenwashing. L’activité n’est pas à être pris 

en charge par l’enveloppe DD, mais par l’enveloppe subventions classiques. 

Le budget communication semble trop élevé. 

Le ramassage de déchets et de mise en place de récompense est justifié et louable, ainsi que 

la venue d’intervenants, mais sans excès du budget communication. 

Bon courage pour la réalisation de votre premier événement. 
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Il vous est conseillé de ne pas réaliser une nouvelle demande de subventions pour ce projet 

le semestre prochain. 

PS : peut-être revoir la mise en forme du budget prévisionnel. 

 

Vote :  

• Abstention : 0 

• Blanc : 0 

• Contre : 0  

• Pour : 28 

 

A l’unanimité, le montant proposé est approuvé par le Conseil d’Administration.  

 

 

➢ Graf’hit 
 

Montant demandé : 865 € 

 

Montant proposé : 865 € 

 

Commentaire : Cette demande fait suite à la première session. Le devis a depuis été réduit. Il 

semble y avoir énormément de structure. Nous ne sommes pas persuadés que la répartition 

de ce montant soit optimale avec votre budget prévisionnel, il existe de meilleures alternatives, 

approchez-vous de Décibels. 

 

Vote :  

• Abstention : 0 

• Blanc : 5 

• Contre : 0 

• Pour : 23 

 

A la majorité des voix, le montant proposé est approuvé par le Conseil d’Administration.  

 

 

 

➢ Pikécoud 
 

Montant demandé : 1 100 € 

 

Montant proposé : 1 060 € 

 

Commentaire :  Les recettes de ventes sont relativement faibles (les ventes semblent à perte). 

Il faut que la ligne de ventes soit égale à celle de tissus.  

 

 

Vote :  

• Abstention : 0 

• Blanc : 0 
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• Contre : 0 

• Pour : 28 

 

A l’unanimité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration.  

 

 

➢ Uterus 
 

Montant demandé : 72 € 

 

Montant proposé : 72 € 

 

Commentaire :  La subvention est à destination à la constitution d’un fond de roulement et de 

la réalisation de stickers et affiches. 

 

Vote :  

• Abstention : 2 

• Blanc : 0 

• Contre : 0 

• Pour : 26 

 

A la majorité des voix exprimées, le montant proposé est approuvé par le Conseil 

d’Administration.  

 

 

Discussion libre 
 

Il n’y a pas de questions.  

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le séance est clôturée par le président de séance à 20:52. 

 

Le président de séance    Le secrétaire de séance 

 DELBECQ Alban     TYTECA Dylan 

 

 

 


